

Estudiantes de bachillerato visitan la fábrica de Ercros en Almussafes



La fábrica de Ercros en Almussafes ha abierto sus puertas para recibir a un grupo de estudiantes de segundo de bachillerato del instituto de esta localidad valenciana. Los alumnos, acompañados por un profesor, han sido recibidos por personal técnico de la fábrica.

La visita ha comenzado con una presentación general de Ercros y, con más detalle, una explicación del funcionamiento de la fábrica. A continuación, los estudiantes, vestidos con el equipamiento reglamentario, han visitado las instalaciones del laboratorio donde han recibido una breve explicación sobre su funcionamiento.

La fábrica de Almussafes es líder mundial en el mercado del paraformaldehído y exporta el 95% de su producción. Este producto se utiliza principalmente en la fabricación de productos auxiliares de la industria del automóvil y en la industria de la madera.

Almussafes, 29 de noviembre de 2022